



トランプ・安倍秘密会談で何を？

大騒ぎでトランプ氏の一行は韓国、中国へ飛び去った。韓国では歓迎の宴に元慰安婦を招待、「独島」のエジが出たと騒がれている。

「日韓共同戦線などあり得ない。北への先制攻撃、そして戦争はダメ」と文大統領はトランプ氏を牽制？

日本では北の拉致被害者家族とトランプ氏の会談が実現。

トランプと仲が良いのなら「日本人全ての願い」核兵器廃絶に向けて、トランプ氏と被爆者との会談も実現すべきだったのでは？

更に、最近の異常気象をみれば地球温暖化対策は急務。同時期に開かれたCOP23でパリ協定への復帰を宣言するよう進言すべきだったのでは？

安倍氏はトランプ氏の「あらゆる選択肢を排除しない」を支持し、

「北へは最大の圧力をかける。対話は無駄」という。親友だったら「無謀なことは考えるな」と云うものだろう。

そして安倍氏はミサイル防衛システムなど米国製の兵器数千億円も買うと約束。財源も考えずに。

来日前、トランプは対日貿易赤字を問題にしていたが、今回それに殆ど触れていない。ナゾだ。

トランプ・安倍秘密会談

二人だけの会談について 勘ぐってみると・・・

「憲法九条改定と、その後、トランプの先制攻撃への参戦」「日米貿易では巨大な譲歩」を約束したのではないか？

いずれも公表したら日本の世論が許さない。皆さんはどう思われますか？



吉田勘兵衛旧宅跡

横浜市中区

長者橋際
二〇一七年十二月

横浜の大岡川の河口には大きく浅い入江が広がっていた。その入江を江戸時代の初め、江戸の材木商吉田勘兵衛が埋立て新田開発。四代將軍により吉田新田と名付けられ、吉田は苗子帯刀を許された。

その吉田勘兵衛の屋敷跡に、末裔が「吉田興産」として不動産業を営んでいる。

目の前の橋は長者橋。左に行くと長者町で伊勢佐木町の西端。右に行くと日ノ出町。横浜の繁華街だ。

大岡川の河岸には、この辺りから弘明寺の観音橋辺りまで桜が植えられている。

桜紅葉の観音船が走っている。この先、南太田で左に折れ堀割川に入るのだろう。そのまま行けば、三溪園の辺りに着ける。

堀割川は江戸末期に開削された。

